

LA RÉGION DE L'OUEST DU MEXIQUE CHIFFRES DE 1995

| État | Superficie en km ² | Population |
|----------------|-------------------------------|-------------------|
| Aguascalientes | 5 589 | 862 335 |
| Colima | 5 455 | 487 324 |
| Jalisco | 80 137 | 5 990 054 |
| Nayarit | 27 621 | 895 975 |
| Sinaloa | 58 000 | 2 424 745 |
| Total | 176 802 | 10 660 433 |

Source : Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), Institut national de statistique, de géographie et d'informatique.

JALISCO

L'État de Jalisco a la troisième économie en importance parmi les 31 États du Mexique et le district fédéral. La population de cet État est de 5,9 millions de personnes sur une superficie de 80 000 kilomètres carrés. Sa capitale, Guadalajara, est la seconde région métropolitaine en importance après celle de Mexico. La production agricole et de bétail est plus importante dans l'État de Jalisco que dans n'importe quel autre État.

Cet emplacement stratégique sur la côte du Pacifique, abritant de plus un certain nombre de *maquiladoras*, en a fait un endroit privilégié pour les entreprises exportatrices. Aussi, l'État de Jalisco est un grand centre de fabrication de produits électroniques avec environ 60 pour 100 de la fabrication des ordinateurs mexicains. Les aliments transformés, les boissons, les textiles et les pièces automobiles sont les autres productions importantes de l'État.

La région métropolitaine de Guadalajara est considérée par beaucoup comme la ville la plus agréable à vivre du Mexique. Le climat y est presque idéal, on y trouve de bonnes écoles et un climat culturel intéressant, et il ne faut que trois heures pour se rendre par la route à Mexico.

NAYARIT

L'État de Nayarit est un petit État situé sur la côte du Pacifique au nord-ouest de Guadalajara. C'est le principal producteur de tabac du Mexique avec environ les trois quarts de la production nationale. C'est également un important producteur de sucre, de fruits et de bois d'œuvre. La région nord de l'État dispose d'un secteur agroalimentaire bien développé qui est relié à celui de l'État de Sinaloa. On y trouve également des mines d'or, d'argent et de plomb ainsi que les installations de transformation de ces minerais.